



## DESTACADOS



Hugo Salas

### Becas Santander benefician a doce estudiantes y seis académicos del Plantel

Gracias a su calidad y trayectoria académica, doce estudiantes de pregrado y seis académicos de nuestra Institución recibieron el beneficio que entrega el banco de origen ibérico (miércoles 27 de junio). Este reconocimiento está orientado a reforzar la movilidad y el intercambio académico con el fin de promover un espacio iberoamericano de conocimiento socialmente responsable. En esta nueva versión, la Vicerrectora Académica, Dra. Patricia Pallavicini Magnere, y el gerente de Santander Universidades e Instituciones, Rodrigo Machuca, entregaron 16 Becas Iberoamérica y dos para jóvenes que asistirán a Escuelas de Verano en la Universidad de Yale, en Estados Unidos.



Facultad Tecnológica

### Facultad Tecnológica realiza jornada de reflexión sobre educación no sexista y mujer en la ciencia

La actividad llevada a cabo en el Salón Víctor Jara (jueves 14 de junio) congregó a gran cantidad de estudiantes, funcionarios y docentes de nuestra Universidad, y abordó temas de género y su promoción en el ámbito formativo universitario. La académica de la Facultad de Ciencias Médicas y directora del Diplomado de Transversalidad de Género e Institucionalidad de la cátedra Unesco de esta Casa de Estudios, Dra. Amaya Pavez (en la fotografía), afirmó que una de las principales acciones que debe tomar la sociedad chilena para abolir el sexismo en las universidades y otras instituciones nacionales es ser consciente de la inequidad existente entre ambos sexos y trabajar desde los espacios cotidianos para cambiar esta situación.



Archivo Infomnet

### Experta advierte que exigencias de visa humanitaria para haitianos son discriminatorias

La Directora del Centro de Estudios Migratorios (CEM) de la U. de Santiago, Dra. Carmen Normabuena, está de acuerdo con las críticas planteadas por la comunidad del país caribeño en Chile, al sostener que son los únicos extranjeros que deben acreditar no tener enfermedades infectocontagiosas. "Debiera ser una condición para todos y no dar por hecho que solo los haitianos padecen este tipo de enfermedades", afirma la académica.

Aniversario contempló reconocimientos a académicos, funcionarios y estudiantes:

## Comunidad universitaria celebra 169 años de historia institucional



Marco Avilés

- En una emotiva ceremonia presidida por el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, la máxima autoridad académica destacó la consolidación de nuestro Plantel en el tercer puesto nacional en el prestigioso QS World University Ranking; el haberse erigido durante 2017 como la segunda Institución de Educación Superior chilena con mayor cobertura en la prensa extranjera en materia de Ciencia y Tecnología; y el liderazgo en patentamiento nacional e internacional, según medición de Inapi. Además, resaltó los beneficios que entrega la Ley de Incentivo al Retiro, al mejorar las condiciones de jubilación para los académicos, y las políticas impulsadas a favor de una educación no sexista, entre otras iniciativas.
- El evento celebrado en el Aula Magna, musicalizado por el conjunto Syntagma Musicum y el Coro del Plantel, contó con una gran participación de nuestra comunidad universitaria. Entre los principales hitos del acto de aniversario, se realizó un especial reconocimiento al ingeniero Isaac Levy Reby, del Departamento de Ingeniería Química, a quien se le concedió el grado de Profesor Emérito por ser considerado un ejemplo de entrega a esta Casa de Estudios.
- Durante la ceremonia, el Rector Zolezzi condecoró también a integrantes de la comunidad universitaria con 50, 40, 30, 20 y 10 años de trabajo y compromiso institucional. Además, fueron reconocidos 17 docentes que ascendieron a la jerarquía de Profesor Titular, 43 funcionarios que se acogieron a retiro y también 10 estudiantes provenientes de las ocho Facultades del Plantel que destacaron por su excelencia académica.
- Considerando la reciente promulgación de la Ley de Educación Superior, y la reformulación que deben enfrentar las Universidades del Estado, el Rector Zolezzi invitó a la comunidad a ser parte de estos cambios. "Se hace necesario proyectar una Universidad para el siglo XXI, que se adapte a los desafíos que nos plantea. Debemos centrarnos en el progreso, considerando las demandas internas, del país y del mundo, acorde a los tiempos y la etapa de desarrollo que vive la Institución", puntualizó.

## AGENDA

### Conferencia

La FAHU invita a las conferencias internacionales que dan inicio al proyecto Centro de Egresados FAHU, iniciativa que apunta a la cohesión de esta Facultad en base a proyectos que permitan la unión de las unidades académicas que la conforman. La primera conferencia, "El sentido de la enseñanza de la filosofía en la educación formal", está a cargo del Dr. Alejandro Cerletti, destacado investigador de la Universidad de Buenos Aires. Salón de Honor.

Jueves 12 de julio, 18:30 horas.

### Conferencia

La decana de la Facultad de Ciencias Médicas, Dra. Helia Molina Milman, invita a la conferencia "La Ciencia del Deseo Sexual", que ofrece el Dr. Francisco Cabello, presidente de la Academia Internacional de Sexología Médica. Salón de Honor.

Hoy, 18:00 horas.

EL TIEMPO  
Santiago de Chile



INDICADORES

DÓLAR: 652,10  
U.F.: 27.184,07  
U.T.M.: 47.538

ÍNDICE UV/B: 1 BAJO

Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores  
Departamento de Física-Universidad de Santiago